



Stadtgeschichte begreifen – Kinderführungen in der Region

Etwas begreifen, etwas erfassen: Diese Formulierungen stehen sehr anschaulich dafür, dass jemand einen Sachverhalt verstanden hat. Und für Kinder gilt das sehr buchstäblich: Für sie ist es oft wichtig, Dinge anzufassen und zu begreifen, um sie wirklich zu verstehen – der Tastsinn ist eng verbunden mit dem Verständnis. Um Kindern ein Gefühl für ihr Lebensumfeld, für ihre Stadt oder Region zu geben, werden mittlerweile eine Reihe von Kinderführungen angeboten, die den Kleinen unsere Städte kindgerecht vorstellen. Spiel, Spaß und Spannung stehen dabei im Vordergrund. jezza! kidzz stellt Ihnen eine Auswahl dieser Führungen vor:

Kleine Stadtdetektive auf den Spuren Münchner Geschichte(n)!

Dass Geschichte alles andere als staubtrocken und blutleer sein muss, zeigen die Führungen der Stadtdetektive in München. Die Stadtführungen für Kinder ab fünf Jahren (sogar für sehbehinderte oder blinde) und Erwachsene vermitteln kreativ, spannend und fundiert Münchner Geschichte(n). Spielerisch erkunden die jungen Teilnehmer die Geheimnisse der Stadt – sei es bei der „Grausligen G’schichten-Tour“ (entlang unheimlicher Orte Münchens) der „Prinzessinnen-Tour“ (The-

ma sind dramatisch-aufregende Lebensläufe bayerischer Edel-
fräulein) oder der „Ruppigen Ritter-Tour“ (bei der sie selbst zum ritterlichen Recken werden). Spaß und Freude stehen immer im Vordergrund, und so müssen die Teilnehmer kleine Detektiv-Aufträge während der Führung lösen. Nach spätestens zwei Stunden haben die kleinen Stadtdetektive ihre Aufgabe gelöst und nehmen München plötzlich mit ganz anderen Augen wahr - garantiert! *Infos: www.stadtdetektive.com.*